

EL FOTÓGRAFO ELOY MUÑOZ CONVIERTE LA CALLE LARIOS EN UN PASEO DE LAS ESTRELLAS EN LA EXPOSICIÓN DEL 26 FESTIVAL DE MÁLAGA

La muestra engloba casi 80 fotografías capturadas por el artista malagueño en las pasadas ediciones del certamen

10/03/2023.- La calle Larios acogerá hasta el próximo 19 de marzo la exposición 'Málaga, paseo de las estrellas' del fotógrafo Eloy Muñoz, que recoge en casi 80 instantáneas el trabajo de este artista malagueño, vinculado desde hace años al certamen. La muestra que protagonizará la 26 edición del Festival de Málaga en la principal calle de la ciudad ha sido inaugurada esta mañana por el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; la concejala de Cultura y Deportes, Noelia Losada, el director del Festival de Málaga, Juan Antonio Vigar, y el fotógrafo Eloy Muñoz.

Muñoz, fotógrafo oficial del Festival que trabaja a diario en las distintas secciones del certamen, ha seleccionado los que para él son los mejores momentos que ha capturado desde el año 2015. "En una primera selección llegamos a catalogar más de 250 fotografías. Ha sido difícil escoger las mejores", explica él mismo.

Pertrechado de cámaras y objetivos, llegando a sumar 10 kilos a su peso habitual, Eloy Muñoz siempre está preparado para cualquier circunstancia. Sea la alfombra roja o en la oscuridad de las proyecciones, Eloy ha logrado contar con sensibilidad esta historia de amor entre Málaga y su Festival y en sus instantáneas prima la relación de las estrellas del cine con el público malagueño, principal protagonista para él del evento.



ORGANIZAN



Málaga Procultura

















